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MUNICIPAL la . La gestión municipal durante estos 
dos años, de la cual es responsable 
el grupo comunista, ha sido escasa 
en realizaciones y pobre en ideas, 
SIn un proyecto político que coordina
ra y diera coherencia y profundidad 
a las actuaciones. Nuestro pueblo ten 
dría que tener en estos momentos un 
nivel de equipamiento e infraestructu
ra, principalmente en servicios socia
les, culturales y deportivos mucho ma 
yor del que dispone. 

Es positiva la iniciativa del Colec
tivo Tempero de solicitar a los distin
tos grupos políticos en el Ayuntamiento 
su opinión sobre estos dos años. ~n este 
sentido constructi vo se expone la opi
nión del grupo socialista. 

Un buen punto de partida para valorar 
objetivamente la gestión municipal pasa 
por analizar el' programa electoral con 
el que el PCE se presentó a las eleccio
nes municipales del 83. De .la lectura 
atenta de este programa se desprende que 
se han cumplido menos del 25% de' los ,p~ 

tos sobre los que ,se pensaba actuar. Por 
tanto, mucho se ha de correr (demasiadO) 
para cumplir, aunque sea en parte aquel 
programa en el que se decían cosas como 
.' ••• crear un Consejo Municipal de la Sa
lud" , o "Crear un Centro de Planifica
ción Familiar", "Modernizar el servicio 
de recogida de basuras ••• " (a menos que 
modernizar sea adjudicar la recogida de 
basuras COlllO se ha hecho), o el fracaso 
de la "Casa de la Juventud", o lo de 
" ••• la organización de dos semanas cul
turales por año ••• ". 

Grave es la degradación urbanística 
que esté sufriendo nuestro pueblo (edi
ficios de varias alturas, mirado~s, fa
chadas de todo tipo que rompen la estruc 
tura tradicional) ya que los daños son 
'prácticamente irreversibles, sin ,que la 
exigencia de·proyecto oficial solucione 
este asunto en absoluto, suponiendo mu
chas pesetas de gasto 'adicional, en mu
chos casos inútil. 

A juicio del grupo socialista esto 
se debe a la inexistencia de unas líneas 
firmes de actuación adecuadamente plani
ficada. Se trabaja "a salto de' mata" sin 
ideas a largo plazo, consecuencia ,de no 
disponer de una política municipal y mo
verse exclusivamente por buena voluntad 
en muchos casos, lo que es positivo~ pe
ro no suficiente. 

Esto es claro' en el tema económico. 
La ausencia de recursos financieros pro
pios ya que el endeudamiento eS muy pe
queño y no se han subido detenninados 
impuestos, muestran que no hay voluntad 
política por parte del PCE en Educación, 
Cultura, Bienestar Social, Sanidad ••• , 
y más que falta de voluntad es que no 
se tienen las ideas de qué cosas son las 
que habría que hacer, 1.0 que expresa 'con 
serVadurismo, cuando tantas son las nece 
sidades en los campos mencionados, tanto 
en 'actividades como en infraestructura y 
equipamiento (locales, mobiliario ••• ). 
Incluso la iniciativa de la Universidad 
P9pular, planteada ya por el PSOE antes 
de las elecciones municipales contó con 
muchas reticencias por parte del PCE, 
aunque ahora, a la vista de su buena aco 
gida quiera apropiarse el posible éxito 
al 100%, cuando la Diputación Provincial 
corre con el ~~ de los gastos. 

En . este sentido', la frase con la que 
se inicia el balance que el grupo comu-, r""l..!o---'==================~, 
ni sta hace de la gestión municipal en 
Valdemembra "Hemos realizado muchas 
obras, manteniendo , los impuestos más ba-
jos de los municipios albacetenses" es 
demagógica, ya que los milagros son esc~ 
sos en los tiempos que corren. Y es dema 
gógica porque ocul ta que el dinero que 
ha financiado la realización de las o
bras que se mencionan procede en su ma
yor parte de organismos como Diputación, 
Junta de Comunidades de Castilla La Man
cha, Ministerio de Educación y Ciencia,' 
Sanidad ••• ; I ¿cómo entonces se habla de 
" innumerables cortapisas por parte 
de las entes provinciales, regionales 
y nacionales ••• ". 

Pero aún hay más, ¿porqué se vuelve 
a mencIonar co~o una realización de es
tos dos años lo de la construcción del 
Hogar del Pensionista y del Centro Médi
co? ¿acaso estas obras no aparecián como 
ya acabadas al iniciarse el mandato del 
actual Ayuntamiento? • Al menos así lo 
pone en el programa electoral del PCE 
en las municipales del 83. 

Pensamos que se podía haber hecho 
más.. y haber gestionado más eficazmente 
de las instituciones provinciales, regi~ 
nales y estatales. 

El grupo socialista ha promovido, ge~ 
tionado y apoyado todas aquellas inicia
ti vas que podían redundar en beneficio 
del pueblo. Y esto incluso en condicio
nes difíciles, ya que se ha bloqueado 
y obstruido sistemáticamente las inicia
tivas propuestas por el PSOE. Se ha pro
movido proyectos de futuro en el área 
agrícola como puede ser la transforma
ción en regadío de 1000 Ha. en una pri
mera fase, ampliables posterionnente, 
que puede suponer una auténtica transfoE 
mación en nuestro pueblo. 

En esta línea el grupo socialista co~ 
tinuará trabajando, tratando de que, en 
la parcela municipal al menos, se alcan
cen las mayores cotas de eficacia, lo 
que se traducirá en una mejoría de la 
calidad de vida de los tarazoneros. 

GRUPO SOCIALISTA 

Felicitaciones efusivas para el Con
cejal de Tráfico por el 'oportuno corte 
de la carretera, ninguna desgracia que 
lamentar, salvo un atestado de doce fo
lios. 
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Con la secretaria municipal no nos 
metemos ¡que conste!. 

Nuevo miembro masculino en el Colec
tivo, continua la pertinaz sequía ••• de' 
mujeres. 

Gran cabreo el de los bares por el 
impuesto "impuesto" por el Ayuntamiento; 
hay quien asegura que algunos de ellos 
hace dos años ya pagaban más. ¡Por que
jas que ,no quede!. 

******44** 

Se armó el rebuelo del reparto de pan 
por la calle. Hay quien presagiaba ruina 
para los panaderos. Al final como siem
pre, perjuic,io para el consumidor. "Poca 
miseria". 
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